

La pédagogie s'oxygène à Chamonix



VOYAGE. Le temps d'une semaine, les cycles 2 et 3 de l'école Sainte-Marie de Tulle se sont délocalisés à Chamonix. Dans le cadre d'un projet pédagogique, ces 80 élèves ainsi que l'équipe enseignante sont partis à la découverte du Mont-Blanc, avec sa faune et sa flore. Au programme : balade en raquettes, visite de la mer de glace par le train de Montenvers, le musée des cristaux et de l'alpinisme, rallye photos dans Chamonix... Une belle occasion de vivre ensemble et de mettre en application les savoirs appris en classe.